
7 Pièces

221 m²

Réf. 9704

4 900 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Située  à  seulement  300  mètres  des  plages  dans  le  quartier  très

recherché du Cap d'Antibes Ouest, au bout d'une impasse et au calme

absolu, se niche cette villa moderne à l'architecture atypiques avec vue

mer.La villa, d'une superficie d'environ 220 mètres carrés, dispose d'un

spacieux  salon  donnant  sur  une  belle  terrasse  avec  vue  mer,  d'une

salle  à  manger  avec  la  Méditerranée  en  toile  de  fond,  d'une  cuisine

entièrement équipée, d'une chambre avec sa salle de douche attenante

et  d'un  WC  invités.Au  niveau  inférieur  :  la  suite  parentale  avec  son

dressing et sa salle de bain donne sur une ...

Situated just 300 meters from the beaches in the highly sought-after Cap d'Antibes

Ouest district, at the end of a cul-de-sac and in absolute peace and quiet, nestles

this  modern villa  with atypical  architecture and sea views.The villa,  approximatively

of 220 square meters, features a spacious living room opening onto a terrace with

sea  views,  a  dining  room  with  the  Mediterranean  as  a  scenic,  a  fully  equipped

kitchen,  a  bedroom with  en-suite  shower  room and  a  guest  toilet.The  lower  level

features  a  master  suite  with  a  dressing  room  and  a  bathroom  opening  onto  a

shaded terrace, 3 extra ...
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